

Alertan en Venezuela sobre planes desestabilizadores de Estados Unidos



La Habana, 25 sep (RHC) El periodista venezolano Eleazar Díaz Rangel, alertó sobre planes desestabilizadores de Estados Unidos contra gobiernos progresistas de América Latina.

En su columna de opinión Los domingos de Díaz Rangel, el director del matutino Últimas Noticias, cita reflexiones comunes sobre el tema del presidente ecuatoriano, Rafael Correa y del vicepresidente venezolano Aristóbulo Istúriz.

El comunicador recuerda al respecto el avance en la región con gobiernos independientes de la política de Washington, compenetrados con las necesidades de sus respectivos pueblos, y cita a Argentina, Brasil, Bolivia, Ecuador, El Salvador, Nicaragua, Uruguay y Venezuela.

Díaz Rangel destaca además que impulsado por el líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez, también se marchó de manera simultánea hacia la unidad de la región, lo cual deterioró a la OEA, Organización de Estados Americanos, donde Estados Unidos perdió varias votaciones y, en ocasiones, quedó aislado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106750-alertan-en-venezuela-sobre-planes-desestabilizadores-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba